

zócalo.

Estima Claudio Bres que Piedras Negras mantenga calificación AAA de Fitch Ratings

Piedras Negras, Coah.- Debido al gran trabajo de la administración del alcalde **Claudio Bres Garza** y a los buenos resultados que ha tenido el municipio de Piedras Negras, destacó que respetuoso a lo que diga la empresa internacional Fitch Ratings con los números que ofrecen este año, se debe tener buenas noticias luego de que el año pasado el municipio lograra la calificación mas alta para un gobierno que es la Triple A.

“Esta evaluación tiene que ver con muchos parámetros y cada año ha ido creciendo en su nivel crediticio y además en su estabilidad financiera, el año pasado fue el primer año en que Piedras Negras logra la calificación mas alta para un gobierno por parte de esta empresa, la calificación AAA, en la cual en México solamente 7 municipios la tienen de los mas de 2300 municipios que existen en nuestro país” detallo el alcalde.

Agregó que en la empresa evalúa los **estados financieros**, la cuenta pública, ingresos operativos, gastos operativos, los pasivos, la liquidez, revisa factores que tienen que ver con inversiones, qué tantas empresas se han instalado año tras año y si estas van creciendo o decreciendo, cuántas microempresas se instalan comparado con el año pasado, indicadores en materia de ingresos propios, como se estuvo en años pasados y como están este año, si mejoran o si van hacia abajo.

“Son muchos rubros que analizan que al final de cuentas es una auditoria para saber no solamente que tan sana es la administración, que tan solida o no o vulnerable para poder darte una calificación crediticia”, explico Bres.

Asimismo añadió que gracias a esta calificación, **empresas de otros países pueden ver toda una medición en el municipio**, saber cómo se maneja, su estabilidad laboral y económica.

“Es algo que cuesta y que se hace para poder tu medir y decir esto es lo que yo como municipio te ofrezco, todos en un país podemos ofrecer a una empresa que se instale aquí lo mismo en otro estado, pero que nos hace diferente con el resto de los municipios de este país son este tipo de acciones”, informó.

El año pasado en empresas instaladas aún con la pandemia fueron **197 micro y pequeñas empresas** en el municipio y este año que apenas se lleva el primer semestre van 124, lo que significa que se irán encima de los propios números del año pasado el cual fueron muy halagadores.

Finalmente, agregó el Alcalde, que **esta empresa va a medir distintos parámetros como los ingresos del año pasado locales y los de este año**, instalación de empresas, entre otros que toman en cuenta y se miden y en todos van en ascenso.